

HERNÁN AMARTINO

NEUROLOGÍA INFANTIL - ERRORES INNATOS

Hernán Amartino se graduó de médico con diploma de honor por la Universidad de Buenos Aires y luego se especializó en Neurología Infantil en el Hospital de Pediatría SAMIC J.P. Garrahan de Argentina. Fue entrenado en el área de los errores congénitos del metabolismo como discípulo del Dr. Néstor Chamoles en su “Laboratorio de Neuroquímica” de Buenos Aires.

Actualmente es Jefe del Servicio de Neurología Infantil del Hospital Universitario Austral, desempeñándose allí también como Director de la Clínica de mucopolisacaridosis y trastornos relacionados y como Investigador en la Unidad de Investigación Clínica de la Universidad Austral.

Es Profesor Asociado de Pediatría de la Universidad Austral y Director del curso de postgrado en Genética Médica y Errores Congénitos del Metabolismo de la Universidad Austral, del PREIEM (Programa de Entrenamiento Intensivo en MPS) así como cofundador del LACLS (Latin American Course of Lysosomal Storage Diseases).

El Doctor Amartino es autor de numerosas publicaciones internacionales en neurometabolismo, sus principales temas de interés incluyen las enfermedades neurodegenerativas, los nuevos tratamientos para enfermedades lisosomales y las leucodistrofias, así como los aspectos neurocognitivos de los errores innatos del metabolismo.